
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0898/2023

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 3 de septiembre de 2023

CUATRO MENORES DE EDAD FUERON DETENIDOS POR LA POLICÍA ESTATAL Y MUNICIPAL POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA A TIENDA DEPARTAMENTAL

- *Las autoridades respondieron a un llamado de emergencia en el que indicaban que se llevaba a cabo el ilícito.*
- *Se recuperaron 52 equipos de telefonía celular y se incautó un vehículo, así como dos mazos.*

Una consigna emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) posibilitó que policías estatales y municipales detuvieran a cuatro menores de edad posibles implicados en el robo con violencia a un establecimiento comercial.

Momentos después de recibir la alerta sobre un robo en proceso, efectivos de ambas corporaciones se trasladaron a la tienda departamental afectada, donde se entrevistaron con el gerente del local afectado, quien sostuvo que cuatro sujetos se introdujeron y con mazos rompieron vitrinas y se apoderaron de varios teléfonos celulares para posteriormente darse a la fuga.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Con la descripción proporcionada de los aparentes involucrados y el apoyo de las cámaras del C5, se observó un automotor en el que al parecer huyeron, un Ford, Mercury, tipo Sable, color gris, que circulaba sobre la autopista México – Querétaro, a la altura de la colonia Parque Industrial Cuamatla, al cual se le dio alcance.

Tras efectuar una revisión, los uniformados localizaron al interior de tres bolsas, 52 equipos de telefonía celular de distintas marcas, así como dos mazos de hierro, con los que se presume llevaron a cabo su cometido; por lo anterior, después de leer los derechos que confiere la ley, los menores y los indicios asegurados fueron presentados ante la Fiscalía para Menores Infractores con sede en Tlalnepantla, donde se definirá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.